



Province Notre-Dame-du-Cap

Canadian Oblates' Statement re: Johannes Rivoire

The Oblates of Mary Immaculate, Notre Dame du Cap Province and Lacombe Province, have continually called for Johannes Rivoire to face his accusers, and are encouraged that the Public Prosecution Service of Canada has made a request for extradition. Clergy sexual abuse is a tragedy, and we are deeply sorry to any survivors who have been harmed by Oblates or other Catholic priests or religious. The Oblates proactively reached out to Minister of Justice and Attorney General, David Lametti, on March 22 expressing our availability to cooperate in a legal investigation and remain committed to doing so.

We have had the opportunity to express the Oblates' support for the Inuit Peoples to ITK President Natan Obed and we are fully committed to supporting survivors of abuse or the families of victims in a manner of that meets their individual needs.

We continue to advocate amongst peers and superiors in the church to ensure leadership in France and the Vatican understand the impact that Rivoire continues to have on Canada's Inuit Peoples. While we cannot undo the harms that persist following sexual abuse, we hope that these efforts can help the Inuit Peoples find the healing they have long sought.

For more information:

OMI Lacombe Canada Province: information@omilacombe.ca

Déclaration des Oblats canadiens au sujet de Johannes Rivoire

Les Oblats de Marie-Immaculée, de la province Notre-Dame du Cap et de la province Lacombe, n'ont cessé de demander que Johannes Rivoire soit confronté à ses accusateurs, et sont encouragés par le fait que le Service des poursuites pénales du Canada ait fait une demande d'extradition.

Les abus sexuels du clergé sont une tragédie, et nous sommes profondément désolés pour tous les survivants qui ont été blessés par des Oblats ou d'autres prêtres et religieux catholiques.

Les Oblats ont contacté de manière proactive le ministre de la Justice et procureur général, David Lametti, le 22 mars, pour lui faire part de leur volonté à coopérer dans le cadre d'une enquête légale et ils resteront engagés dans cette démarche.

Nous avons eu l'occasion d'exprimer le soutien des Oblats aux peuples inuits, au président de l'ITK, Natan Obed, et nous nous sommes pleinement engagés à soutenir les survivants d'abus ou les familles des victimes d'une manière qui réponde à leurs besoins individuels.

Nous continuons à plaider auprès de nos pairs et de nos supérieurs dans l'église pour que les dirigeants en France et au Vatican comprennent l'impact que Rivoire continue d'avoir sur les peuples inuits du Canada. Bien que nous ne puissions pas réparer les préjudices qui persistent à la suite d'abus sexuels, nous espérons que ces efforts pourront aider les peuples inuits à trouver la guérison qu'ils recherchent depuis longtemps.